
 

 

第 3回	 サロン	 アンケートコメント 
 

 
• モンティのチャルダッシュを生で聴けて、よかったです。 
 
• 近い距離で、アットホームな感じで、サロン的な雰囲気がとてもよかったです。来年も参加したいです。リ

ベルタンゴ、バイオリンヴァージョン初めて聴きました、よかった！ 
 
• 家庭的な雰囲気で、楽しいひとときを過ごさせていただき、ありがとうございました。お疲れ様でした。初

めて来させていただきましたが、サロン風で、手作り感がとてもよく、あったかいコンサートでした。また

次回も参加したいデス（ハート印） 
 
• 演奏ばっかりがいい。話いらない。 
• ピアノとヴァイオリンのコラボ、とてもよかったです。初夏の午後、美しい音色に包まれて、優しい気分に

なれました。ありがとうございました。今後の企画も楽しみにしております。 
 

• インタビューが楽しかったです。普段のコンサートだと、演奏だけで、出演者の方の生の声を聴く機会がな

いので、こういうの、とてもいいと思います。 
 
• アンコールのやり方が間延びする。初めからアンコールを用意しておいてほしい（主催者より補足説明：※

終盤になって、会場の雰囲気から、当初は予定になかったアンコール曲を演奏していただくことになりました。

どの曲がよいか、数分間でしたが、演奏者と相談し、会場の皆様にお手を挙げていただき、一番多く手が上がっ

た曲を演奏していただく集計をとりました） 
 
• すぐそばで素敵な演奏を聴けて、お茶付きで♪12月を楽しみにしています。インタビューが面白かった！ 
 
• いいコンサートで満喫しました。 
 
• 初めて来させていただきました。地元でクラシックが聴けるなんて感激です。静かな曲から、迫力ある曲ま

で、聴きごたえがありました！ 
 
• 演奏がすばらしかった。司会もユーモアがあってよかった。 
 
• この付近は本当に文化イベントがないところです。楽しみの一つになってきました。今後もぜひやりつづけ

てほしい。 
 
• 案内が親切でフレンドリー。大きすぎないホールで、演奏は、音色を肌で感じ取れて、本当によいです。 
 



 

 

• ジャンルを問わず、音楽大好き人間です。アットホームな雰囲気が本当にほっとする。次回もぜひ参加した

いと思います。司会者がとてもうまいなと感じました。 
• 浅井咲乃様の演奏のすばらしさは以前から存じ上げておりましたが、今回もステキな雰囲気の中で間近に聴

けて大変よかったです。 
 

• インタビューが特によかったです。演奏家の方に訊いてみたいなと思うことを網羅してくださって、大変面

白かった。 
 
• 演奏、解説、インタビュー、すべて良かったです。また、浅井さんで企画してください！ 
 
• 今日の演奏は、素人の私には、ヴァイオリン解説あり、インタビューありで、親しみがもてました。演奏内

容も楽しい親しみのある曲があり、後半のチャルダッシュなどはもうブラボー！です。ありがとうございま

す。プロデュース、進行よかったです。幸せ！ 
 
• 初回から来ています。夏は夏のおもてなし、冬は冬のおもてなし。さりげなさがほんとにお洒落で、このサ

ロンに来るのが楽しみになりました。 
 
• 2回目です。いつも通る音楽学校の前、どんなホールがあるんだろうと思っていました。年 2回、すごく楽

しみになりました。4回目も来ます！ 
 
• 冬のホットワイン、夏のソーダ。おもてなしが気がきいて、ほっとします。さりげなく置いてある季節の小

物もかわいくておしゃれ！ 


